

Kiosque de confiserie

Persévérance scolaire @  !!!

Polyvalente de L'Érablière

Résumé du projet : Tenue d'un kiosque de confiserie lors des moments festifs de l'année dans l'école (et lorsque c'est possible, contrat et collaboration avec certains partenaires, Ex : L'Office Municipale d'Habitation de Gatineau.

Objectifs du projet :

- Développer la responsabilisation, l'engagement et la mobilisation chez les jeunes (par rapport à leur personne et par rapport à un projet).
- Créer un effet de motivation, d'entraînement et de persévérance scolaire.
- Développer l'implication dans un projet, l'implication au sein de l'école et tendre vers le développement de l'implication citoyenne.
- Développer le sentiment d'appartenance.
- Découvrir nos forces et nos besoins comme personne ainsi que le force du travail d'équipe et du réseautage.

Besoins identifiés dans la communauté :

- Amener une valeur ajoutée aux moments festifs vécus à l'école pendant l'année scolaire.
- Participer au rayonnement et à la promotion de l'école Polyvalente de L'Érablière
- Démystifier l'image des adolescents, des personnes à besoins spéciaux au sein de notre équipe, de notre école et de la communauté.

Moyens choisis pour y répondre :

- La réalisation du projet.
- La publicité et l'information.
- La tenue du kiosque.
- Le réseautage et l'implication des partenaires externes.

Participants au projet :

- Tous les élèves volontaires intéressés de l'école.
- Cible spécifique : Les élèves des classes adaptées (Inclusion, adaptation des tâches et pairage possible pour tous, nous sommes très inclusifs et travaillons en équipe).

Les grandes étapes du projet :

- Recrutement
- 1^{ère} rencontre et présentation du projet, identification des forces, intérêts et besoins de chacun.
- Recherche et analyse d'opportunités (points de ventes, contrats externes et soumissions)
- Choix de produits, budget, échéanciers, liste du matériel.
- Production, emballage et finition.
- Pub, vente, livraison, implication dans des événements.
- Retour sur les ventes, les partenariats et vote pour l'utilisation des profits.

Les résultats et retombées sur la communauté :

- C'est une forme de suivi informel auprès des élèves.
- Certains y trouvent une façon positive de s'occuper et d'éviter les ennuis.
- Tout le monde y trouve une opportunité de socialiser, de s'intégrer, d'éviter d'être seul ou victime d'intimidation, de se réseauter (de se

connaître, de savoir où aller chercher de l'aide en cas de besoin au sein de l'équipe mais aussi dans l'école.

- On y travaille en équipe, y apprend la tolérance, l'acceptation des différences et la façon de les mettre à profit.
- On y trouve la motivation. On ressent et constate l'effet d'entraînement par la venue des amis des amis... On voit des sourires et on a du plaisir.
- Certains vivent ou découvrent des passions.
- On y exerce notre auto contrôle, notre écoute, la gestion de conflit, la prise de décision...

L'équipe de la confiserie Persévérance scolaire @ coeur!



